

## 86 Orang Siswa MAN Nagekeo Dinyatakan Lulus 100 Persen

Muhamad Yasin - [NTT.INDONESIASATU.ID](http://NTT.INDONESIASATU.ID)

May 5, 2022 - 13:19



*siswa Kelas XII Madrasah Aliya Negeri (MAN) Nagekeo terima kelulusan*

NAGEKEO - Sebanyak 86 orang siswa Kelas XII Madrasah Aliya Negeri (MAN) Kabupaten Nagekeo terima kelulusan. 86 orang siswa yang dinyatakan lulus Tahun Pelajaran 2021/2022 itu merupakan siswa yang telah memenuhi kriteria.

Hal itu disampaikan Kepala MAN Nagekeo Vera Kartina ketika memberi

sambutan membuka acara kelulusan, bertempat di Aula MAN Nagekeo, Kamis (5/5/2022).

Vera Kartina menyebutkan, ada 4 (empat) poin kriteria sebagai syarat/acuan pokok standar kelulusan siswa yang ditetapkan oleh MAN Nagekeo.

Empat poin itu ialah, penilaian sikap/perilaku siswa, mengikuti semua program mata pelajaran, ujian madrasah minimal mencapai nilai 50 serta nilai rata-rata pada rapor dari semester satu sampai semester lima minimal 74.

"Empat poin kriteria itu adalah syarat/acuan pokok standar kelulusan siswa yang ditetapkan oleh MAN Nagekeo. Dimana kriteria itu antara lain, pertama, memiliki nilai sikap minimal Baik (B). Kedua, telah menyelesaikan semua program pelajaran. Ketiga, memiliki nilai Ujian Madrasah minimal 50. Keempat, memperoleh nilai rata rata rapor semester 1 sampai dengan 5 minimal 74," sebutnya.

Demikian juga yang dijelaskan Novidanti El Munira, Wakil Kepala sekaligus Bagian Kurikulum pelaksanaan UM-BK MAN Nagekeo. Kata dia, ke-86 orang siswa kelas XII yang dinyatakan lulus tersebut, merupakan siswa-siswi dari 4 (empat) jurusan.

Empat jurusan itu diantaranya, Ilmu Pengetahuan Alam (IPA), Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS), Bahasa dan Agama. Dan secara akumulasi kelulusan, tambahnya, MAN Nagekeo tahun ini masih menyandang predikat lulus 100 persen.

"86 siswa kelas XII yang dinyatakan lulus tersebut berasal dari empat jurusan yaitu, jurusan IPA, jurusan IPS, jurusan Bahasa dan jurusan Agama. Dan untuk kelulusan, MAN Nagekeo menyandang predikat lulus 100 persen," jelasnya.

Pengumuman Kelulusan Siswa Kelas XII MAN NAGEKEO, dihadiri Ketua Komite MAN Nagekeo, Kepala Seksi Pendis dan Bimas Islam Kantor Kenterian Agama Kabupaten Nagekeo, semua dewan Guru, orang tua siswa dan siswa kelas XII.

Kegiatan pengumuman kelulusan, diakhiri dengan salam perpisahan oleh siswa yang kukus kepada Guru guru MAN Nagekeo.